

la Bancarota ética

Algunos ejemplos



¿Qué es Bancarrota ética?

Este término o expresión ha sido utilizado por Jamouille /Pizzanelli en un texto publicado en la Revista Brasileira de Medicina de Familia e Comunidade titulado "Vacunación contra el virus del papiloma humano a la luz de la prevención cuaternaria".

El trabajo hace referencia a las peligrosas prácticas de las compañías farmacéuticas y sus estrategias de investigación y mercadotecnia de cuestionable ética, que minan y afectan la confianza en las vacunas.

Las implicancias sobre la confianza, como valor, son tan graves que la percepción sobre el concepto mismo de vacunación se ha distorsionado seriamente.

Bancarrota

Una de las acepciones del término de acuerdo a la definición del diccionario de la Lengua Española de la RAE es la siguiente:

**Hundimiento o descrédito
de un sistema o doctrina.**

Mercantilización

Mercadotecnia

Manipulación de Investigación de

Fraude

Hundimiento o descrédito de un sistema o doctrina.

Bancarrota

Algunos ejemplos

Fuente Corvelva: <https://www.corvelva.it/>



corvelva.it

CORVELVA Papers

Oltre il muro di gomma

Scansiona il QR Code per leggere tutte le news
corvelva.it/papers

Redazione redattori da
CORVELVA
info@corvelva.it

Questo progetto nasce nel dicembre 2019 con l'intento della "scandalo club" applicata dai vari social e mezzi di ricerca. La nostra risposta è chiara: nessuno ci può censurare!



Il Contenzioso di Kano: Pfizer, un crimine contro la Nigeria

Con l'espressione "Contenzioso di Kano" si fa riferimento a tutti quei casi giudiziari che videro coinvolta la multinazionale Pfizer in seguito ad una sperimentazione umana non autorizzata su dei bambini nella città di Kano, in Nigeria.

corvelva.it

El caso Kano. Nigeria 1996



La pelea de Kano: Pfizer, un crimen contra Nigeria

PERSONAL DE CORVELVA | PAPELES CORVELVA



El primer semestre de 1996 marcó el inicio de la epidemia de meningitis más grave de Nigeria. Fue una crisis de salud pública para el gobierno de la época.

Médicos Sin Fronteras estaba proporcionando tratamiento gratuito con cloranfenicol, antibiótico de bajo costo y recomendado internacionalmente para el tratamiento de la meningitis. Pero la llegada de médicos extranjeros, en este caso un equipo de Pfizer que ofrecía gratuitamente medicamentos caros, fue vista por la población como la salvación absoluta.

UNA STORIA SCOMODA

Il Contenzioso di Kano - Pfizer, un crimine contro la Nigeria

CONDIVIDI

Redazione / Cronaca sanitaria / 12 Giugno 2018 / Visite:12688



<https://www.informazione libera.org/cronaca-sanitaria/il-contenzioso-di-kano-pfizer-un-crimine-contro-la-nigeria.html>

El antibiótico utilizado en Nigeria en forma experimental, Trovan (Trovafloracina), se comercializó posteriormente en Europa pero sólo para adultos. En 1998, se retiró del mercado por su alta toxicidad.

Los escasos recursos que la FDA dedica a supervisar los ensayos en el extranjero permiten a las empresas farmacéuticas pagar a médicos de países del Tercer Mundo y Europa del Este para que prueben sus medicamentos en miles de sujetos humanos.

Pfizer pays out to Nigerian families of meningitis drug trial victims

Pfizer pays compensation to families of four children after 15-year legal battle over controversial drug trial in state of Kano



📷 Anas Mustapha, one of the children given the experimental drug Trovan, pictured in 2007.
Photograph: George Osodi/AP

<https://www.informazione libera.org/cronaca-sanitaria/il-contenzioso-di-kano-pfizer-un-crimine-contro-la-nigeria.html>

Una exhaustiva investigación realizada por el Washington Post y publicada en el año 2000, sacó a la luz un informe de la comisión de investigación del ensayo clínico de Trovan instaurada por el Ministerio Federal de Salud en Kano.

Por ella se supo que toda la investigación tuvo serios problemas éticos, burocráticos y deontológicos.

El 12 de agosto de 2011, The Guardian informó de que los primeros ganadores en la batalla legal de 15 años contra Pfizer fueron los padres de cuatro niños nigerianos que murieron en Kano.



El lado oscuro de la Filantropía. Kenia 2014



El lado oscuro de la filantropía

NASSIM LANGRUDI | PAPELES CORVELVA



<https://www.corvelva.it/speciale-corvelva/papers/contenzioso-kano.html#fonti-clicca-per-aprireo>

En 2014 en Kenia, algunos médicos y autoridades de la Iglesia denunciaron al gobierno, la OMS y UNICEF, por haber administrado a más de un millón de mujeres una vacuna contra el tétanos conteniendo un antígeno con la potencialidad de producir anticuerpos abortivos.

El Gobierno se vio obligado a poner fin a la experimentación en curso. A muchas personas en occidente le suena extraño pensar que hay médicos y ciudadanos en África que no confían ciegamente en la OMS y en las organizaciones "humanitarias", por estar acostumbrados a la narrativa de que instituciones como la OMS son salvadoras, especialmente para los países más pobres.



Aleteia

Who's Behind the Program to Sterilize Kenyan Women Without Their Consent?



En conclusión, el aumento de la desconfianza hacia las instituciones nacionales e internacionales, hacia las ONG filantrópicas y hacia algunas políticas de salud, es el resultado de un sistema que durante años ha desarrollado y patrocinado programas en contra de las libertades personales. En este preciso período histórico, en el que la política se debilita, la idea de que la misma oligarquía tecnocrática, o peor la filantropía dictatorial, logre dictar las políticas mundiales de salud, nos asusta mucho.

Fuente: Corvelva (cita textual)

corvelva.it

CORVELVA Papers

Oltre il muro di gomma

Scansiona il QR Code per leggere tutte le storie

Relazione redatta da CORVELVA

Questo progetto nasce nel dicembre 2010 con l'intento della "osserva sul" applicata dai suoi soci e amici di storia. La nostra risposta è chiamare l'attenzione sul più concreto!



La dengue e il disastro Sanofi

Questa storia inizia con una bambina di circa 9 anni, seduta su una sedia su un palco a Manila e circondata da funzionari della sanità delle filippine. Indossava una maglietta gialla brillante con la scritta "La dengue è pericolosa". 3 anni dopo 38 funzionari venivano incriminati per omicidio proprio in relazione all'approvazione e alla massiccia vaccinazione infantile con il vaccino Dengvaxia.

corvelva.it

Niños mártires en Filipinas, 2013.



El dengue y el desastre de Sanofi

PERSONAL DE CORVELVA | PAPELES CORVELVA



En 2013 se desarrolló una campaña masiva de vacunación contra el Dengue en Filipinas. Casi un millón de niños recibió la vacuna Dengvaxia de Sanofi Pasteur.

La empresa farmacéutica Sanofi Pasteur publicó los resultados en la prestigiosa revista New England Journal of Medicine, pero no toda la comunidad científica se puso de acuerdo sobre su eficacia y seguridad.

<https://www.corvelva.it/speciale-corvelva/papers/contenzioso-kano.html#fonti-clicca-per-aprireo>



Pronto los temores de estos profesionales se hicieron realidad y se registró la primera muerte postvacunación

Halstead escribió al menos seis editoriales para revistas científicas y grabó un vídeo para advertir al gobierno filipino de los problemas de seguridad de la vacuna. Los doctores Antonio Dans y Leonila Dans hicieron lo propio, advirtiendo de la posibilidad de una "potenciación dependiente de anticuerpos" (ADE) como consecuencia de la vacunación contra el dengue.

Pero la comunidad científica afín al gobierno, protegiendo el discurso hegemónico y la narrativa oficial, respondió que los médicos que participaron en la "desinformación" sobre Dengvaxia serían responsables de cada muerte por dengue.



Un año y medio después, en noviembre de 2017, la campaña de vacunación contra el dengue se detuvo abruptamente.

Sanofi publicó un comunicado en su página web, confirmó todo lo que antes se había tachado de 'desinformación' y dió así la razón sobre lo que muchos médicos llevaban meses denunciando.



El panel designado para investigar el caso descubrió que los ensayos clínicos de Dengvaxia aún no habían concluido cuando se compró y distribuyó la vacuna para su uso masivo.

Sin embargo, a pesar de los ensayos clínicos en curso, la FDA aprobó el registro de la vacuna y, según los documentos presentados, se estaban realizando dos ensayos clínicos paralelos en cinco países asiáticos para probar, entre otras cosas, la seguridad y eficacia de la vacuna.

Estrategias del fraude

Retención de información

Publicaciones pagas

Publicaciones falsas

Manipulación de datos

Publicaciones realizadas por autores fantasmas.

-Ghost writers-

Ausencia de informes sobre de efectos secundarios graves.

Presión sobre los médicos y prescriptores

Manipulación de asociaciones de pacientes

Manipulación de Ensayos Clínicos.

"Las trece maldiciones de los ensayos clínicos"
de Even y Debre.

Referencias

Pizzanelli M, Jamouille M. Vacunación contra el virus del papiloma humano a la luz de la prevención cuaternaria. Rev Bras Med Fam Comunidade. 2019;14(41):1800. [https://doi.org/10.5712/rbmfc14\(41\)1800](https://doi.org/10.5712/rbmfc14(41)1800)

Referencias y fuentes sobre el caso Kano disponibles en: <https://www.corvelva.it/speciale-corvelva/papers/contenzioso-kano.html#fonti-clicca-per-aprire>

<https://www.theguardian.com/world/2011/aug/11/pfizer-nigeria-meningitis-drug-compensation>

Gubler DJ, Halstead SB. Is Dengvaxia a useful vaccine for dengue endemic areas? BMJ [Internet]. 2019 Oct 3 [cited 2023 Jul 27];367:l5710. Available from: <https://www.bmj.com/content/367/bmj.l5710>

Referencias sobre El lado oscuro de la Filantropía: <https://www.corvelva.it/speciale-corvelva/papers/lato-oscuro-della-filantropia.html#fonti-clicca-per-aprire>

Traducción original del francés por Carlos Sobrino Armas a partir de “Les 13 Malédictiones des essais cliniques”, en Even, P., Debré, B. Guide des 4000 médicaments utiles, inutiles ou dangereux. Cherche Midi, París, 2016.

Gracias





GtP4Uy

Miguel Pizzanelli

Síguenos en P4 Radio <https://anchor.fm/miguel-pizzanelli>
Canal

Youtube: <https://www.youtube.com/c/MiguelPizzanelliECLT/videos>

Blog: <https://estancambiandolostiempos.blogspot.com/>